



INCLÚYETE

Boletín informativo



INICIO DE AÑO CON BUENA INFORMACIÓN- EVALUACIÓN Y PLANIFICACIÓN 2023

La Asociación Los Angelitos inicia el año 2023, dándole continuidad al proyecto, el cual fue aprobado para tres años, de esa manera continuar la inclusión social de niños, niñas y jóvenes con discapacidad a través de la implementación de la estrategia de la Rehabilitación Basada en la Comunidad, en ese sentido, la Directiva Nacional se reunió para desarrollar la ruta de acción para la ejecución de actividades en los 5 departamentos de intervención del proyecto, dando las directrices necesarias a las directivas y equipos técnicos que se encargaran del seguimiento y ejecución.



También se llevaron a cabo las evaluaciones del trabajo realizado en el año 2022, con el fin de mejorar el trabajo y la reivindicación de los derechos de nuestros niños, niñas y jóvenes con discapacidad en las áreas de:

- La auto organización de padres, madres y familias y, la organización de jóvenes.
- La rehabilitación y habilitación
- La incidencia pública y política
- La inclusión social..

Urbanización Buenos Aires 1, 27 avenida norte, entre 21 y 23 calle poniente, casa 1221, San Salvador. Teléfono: (503) 21007668

UNIÓN-FUERZA-INCLUSIÓN

TRABAJO CON JÓVENES

Este año seguiremos con las actividades para nuestros jóvenes con el fin de fortalecer su autoestima y promover su independencia e inclusión. Actualmente, contamos con 11 grupos de reflexión; 3 en Chalatenango, 2 en San Vicente, 5 en Cuscatlán y 1 en Usulután— en donde están participando un total de 113 jóvenes con discapacidad.



JORNADAS DE SENSIBILIZACIÓN



Este año se han realizado capacitaciones dirigidas a niños, niñas y adolescentes, docentes y padres de familia con el fin de concienciar acerca del papel de los padres en la educación y el apoyo de la escuela en la enseñanza aprendizaje que permita a niños, niñas y jóvenes a desarrollar su potencial, creando las condiciones necesarias para que se lleve a cabo la inclusión.

Las escuelas beneficiadas con las jornadas de sensibilización fueron:

- Centro Escolar La Sabana del departamento de San Vicente
- Parvularia del Cantón Potrero Sula Nueva Concepción, Chalatenango
- Instituto Nacional de Arcatao, Chalatenango

CAPACITACIÓN A DIRECTIVOS

Para fortalecer el trabajo de la directiva departamental de Cuscatlán y Cabañas, se desarrolló una capacitación sobre los roles y las responsabilidades que cada miembro de la junta directiva tiene en las áreas de educación, salud, trabajo, deporte y organización, de esta manera, mejorar el trabajo territorial.



UNIÓN-FUERZA-INCLUSIÓN

CONVIVIOS DE PADRES Y MADRES

Como parte de nuestro trabajo con las familias afiliadas, a inicios de este año 2023, se desarrolló un convivio con madres, padres y familiares afiliados en los municipios del departamento de Cuscatlán: Santa Cruz Michapa, Tenancingo, Suchitoto, San Pedro Perulapán y del departamento de Cabañas: San Francisco Echeverría y Cinquera, con el objetivo de compartir ideas y sugerencias para fortalecer el trabajo organizativo de la Asociación.

Durante la jornada nuestros afiliados tuvieron la oportunidad de expresar sus inquietudes y sus experiencias en el proceso de rehabilitación de sus hijos e hijas y el apoyo que han encontrado dentro de la organización para demandar sus derechos y los de sus hijos e hijas con discapacidad.



PREMIOS DESABILITY AWARDS 2023



En representación de la Asociación Los Angelitos, la miembro de la Directiva Nacional, Delmy Urías y el coordinador general, Jesús Ávalos Escobar, recibieron un reconocimiento por el esfuerzo y dedicación que tiene la Asociación hacia la inclusión de las personas con discapacidad en la segunda edición de los Disability Awards-Aliados por la Inclusión, organizado por la Embajada Británica de El Salvador. Agradecemos el reconocimiento que nos impulsa a seguir nuestros esfuerzos.

REUNIÓN DE INCIDENCIA

Asociación Los Angelitos, participó en la primera reunión ordinaria de la Mesa Permanente de Personas con Discapacidad de la PDDH para construir en conjunto el Plan de trabajo 2023, en función de la promoción y defensa de los derechos de las personas con discapacidad.



UNIÓN-FUERZA-INCLUSIÓN

MEDIOS POR LA INCLUSIÓN

En el marco del Día Internacional de la Mujer, una madre de nuestra asociación "Los Angelitos", compartió a través de Radio Tehuacán, Tecoluca, un posicionamiento en el contexto de la conmemoración de la lucha de las mujeres, la situación de niñas y mujeres con discapacidad, que son invisibilizadas en cualquier ámbito de la sociedad.

Un especial agradecimiento a Iris Escobar, directora de Radio Tehuacán, Tehuacán RT Tehuacán, por brindar gratuitamente el espacio radial para que las mujeres cuidadoras de hijas e hijos con discapacidad, expresen sus más sentidas demandas, ante el Estado salvadoreño.

Por ella alzamos la voz.



ELECCIONES DE DIRECTIVA DE JÓVENES EN USULUTÁN



De manera democrática, nuestros jóvenes beneficiarios en Usulután, llevaron a cabo una Asamblea para elegir a sus nuevos representantes en la nueva junta directiva de jóvenes para los próximos 3 años. Como Asociación Felicitamos y motivamos a nuestros jóvenes a mantenerse organizados y en pie de lucha por sus derechos.

Como parte de las actividades que ejecuta la Asociación Los Angelitos, para el fortalecimiento de la autoestima, protagonismo y autodeterminación de los jóvenes con discapacidad se desarrolló el encuentro de jóvenes de Cuscatlán y Cabañas. Agradecemos a Eirene Suisse y a la voluntaria Marina Senderos, por el apoyo brindado durante 3 años para el desarrollo de las actividades con nuestros jóvenes de Cuscatlán y Cabañas.



AGRADECEMOS EL APOYO DE NUESTROS DONANTES

